
Nombres y apellidos: Junior David Pérez Martínez.  
Cargo: Sub- Jefe de Clan. 
Tiempo en el movimiento scout: 3 años. 

Breve descripción de usted mismo: Me considero una persona 

que le gusta hacer lo correcto a veces puedo excederme en lo 

perfecto porque me gusta las cosas bien hechas y no 

incompletas, se reconocer mis faltas y errores y de igual forma 

pedir disculpa y tratar de corregir mis malas acciones, muy comunicativo aceptó las 

personas tal cual como son y si hay algo que me causa incomodidad y no congenia 

conmigo trato de la mejor manera de llegar a un acuerdo y en lo general me considero 

una persona amable, amigable, agradable, respetuosa y responsable. 

Opinión de los scouts: Es un gran estilo de vida y muy única. 

Opinión de la unidad en la que labora: Trabajo con la unidad de Clan y me gusta 

porque ya a esa edad ya los jóvenes están casi centrado de lo que quieren y para 

donde quiere que vaya su vida, yo como su dirigente les doy las herramientas 

necesarias para que su camino sea lo más fácil posible,( dentro de lo que cabe) y su 

desarrollo y evolución como persona ya sea su vida personal, laboral o dentro de los 

SCOUT tome un rumbo enmarcado dentro una buena planificación y programación, 

dándole como resultado final el mayor de los éxitos. Y justamente eso es lo que yo 

deseo para ese joven y para ese Rover.  

Un momento inolvidable en la vida scout: La verdad, todo el tiempo que llevo dentro 

de los Scout a sido inolvidable decir uno en específico sería menospreciar todo los 

demás, pero si hay uno que me marcó, ya que dio el fruto que yo esperaba y fue una 

noche Rover que hizo mi unidad en el Ávila donde se tocó el tema de Condecoraciones 

y Méritos. Hubo una parte mística dentro de esa noche en la cual ellos llevaban su 

horqueta la colocaron el en suelo y prendieron una vela en una de las puntas de la 

misma y explicaron por qué ahí y los méritos que iban a lograr dentro de sus vida. 

Satisfacción ellos y orgullo para mi porque hoy en día han cumplido con lo que dijeron 

en esa noche. 

Un deseo: Creo que no es nada del otro mundo lo que deseo, ya que muchos también 

desean lo mismo y es que ya no haya tanta violencia, tanta maldad, tanto desinterés 

por las demás personas sean o no sean conocida, deseo que ya no haya más muertes, 

en fin deseo más UNIÓN, deseo más HERMANDAD, deseo más ALEGRÍA, deseo más 

PAZ, deseo más FELICIDAD, deseo más VIDA, y lo que más deseo sobre todas esas es 

que haya más CONCIENCIA.  


